

Thema: Prater Wien

Autor: Bernhard Lichtenberger

# Der Badewaschl auf Lebenszeit

## Wachs-, Witz- und Kultfigur: David Hasselhoff wird heute 60 Jahre alt

Von Bernhard Lichtenberger

Wie bringt man US-Amerikaner zum Lachen? Man erzählt ihnen, dass David Hasselhoff mit drei Alben („Night Rocker“, „Crazy For You“, „David“) die Nummer 1 der österreichischen Hitparade besetzte. Sollen sie sich atemringend zerkugeln, wird nachgelegt, dass zu seinem heutigen 60. Geburtstag im Kabinett der Madame Tussaud im Wiener Prater die Wachsfigur des ewigen Badewaschls und Autoverstehers enthüllt wird. Selbstredend wird sein Kumpel dabei sein: K.I.T.T., der sprechende Pontiac Firebird Trans Am, der David Hasselhoff in den 1980er Jahren in 90 „Knight Rider“-Episoden meist das Fahren, oft die brenzlichen Situationen und manchmal auch das Denken abgenommen und ihm zu weltweitem TV-Serien-Ruhm kutschert hat.

### Neue Arbeitskleidung

1989 tauschte der 1,93 Meter große Hüne die Lederkluft des schwarzen PS-Rächers mit der knallroten Badehose des Rettungsschwimmers von Malibu, über deren Bund eine ordentliche Oberkörperfrisur wallte. Hasselhoff gefiel die Rolle des Mitch Buchannon so sehr, dass er nach dem Flop der ersten „Baywatch“-Staffel als Produzent einsprang, um den Untergang der Serie zu verhindern. Mit wohl- und chirurgisch nachgeformten Mund-zu-Mund-Beatmerinnen in hochgeschnittenen Badeanzügen wie Pamela Anderson oder Carmen Electra schwammen die Rettungsschwimmer fortan auf einer Welle des Erfolges, die erst nach 243 Folgen versandete.

Neben der erfolgreichsten US-Fernsehserie des 20. Jahrhunderts, die sich in 144 Länder verkaufte, pflegte „The Hoff“ seine Gesangskarriere in der alten, deutschsprachigen Welt, weil seine Landsleute keine Oh-

ren dafür haben wollten.

Dass sein schlichter Song „Looking For Freedom“ 1989 mit Bedeutung aufgeladen und für den Fall der Berliner Mauer mitverantwortlich gemacht wurde, korrigierte Hasselhoff mit den Worten „kompletter Müll“ - aber erst mit 22 Jahren Verspätung.

Der bekennende Alkoholiker und Youtube-Star - die Tochter filmte ihren volltrunkenen Papa beim Kampf mit einem Hamburger - rappelt sich immer wieder auf. Als Juror von „America's Got Talent“ kasperlte er sich 2009 in seiner Heimat zu frischer Popularität. Ein Jahr später wurde seine Familien-Reality-Show „The Hasselhoffs“ nach zwei Folgen abgesetzt. Wenigstens auf Österreich kann sich der Badewaschl auf Lebenszeit verlassen. Wir sehen uns im Prater.

Thema: Prater Wien

Autor: Bernhard Lichtenberger

„Jeder hat Probleme,  
meine sind nur ein  
bisschen besser  
dokumentiert.“

David Hasselhoff, Schauspieler  
und Sänger mit Selbsterkenntnis



David Hasselhoff in  
seiner Paraderolle

nachrichten.at

### The Hoff in Bildern

Fotogalerie mit Linzer Konzert

Mehr Bilder zum 60. Geburtstag  
von David Hasselhoff finden Sie auf  
[nachrichten.at/kultur](http://nachrichten.at/kultur)

## Sind Sie ein Fan von David Hasselhoff?

In den 1980er- und 1990er Jahren war er für viele Jugendliche ein Star, doch nicht alle wollen das heute noch zugeben. Florian Danner, Puls4-Moderator, gesteht jedoch: „Für uns war David Hasselhoff ein Held. ‚Baywatch‘ war damals unser ‚Grey’s Anatomy‘ und ‚Knight Rider‘ unser ‚Two and a half men‘.“ Hasselhoffs TV-Serien haben bis heute Kult-Status, und auch als Sänger ist er vielen

in Erinnerung. „Mit 16 ist es dann ein bisschen uncool geworden, da haben wir in der Stifterschule immer dieses Schnulzduett ‚Wir zwei allein heut’ Nacht‘ parodiert“, erinnert sich Florian Danner.

Thema: Prater Wien

Autor: Bernhard Lichtenberger



„Meine erste CD war von Hasselhoff - da haben meine Mama und ich im Auto laut mitgesungen.“

■ Florian Danner, 29, Puls4-Moderator

„Hasselhoff war stets eine ehrliche Haut, die lebte, wonach wir strebten - „looking for freedom“, mit einem trainierten Körper und mit heißen Mädels an seiner Seite.“



■ Stefan Baumgartner, 30, begeisterter Fan



„Den Knight Rider habe ich immer gesehen. Allerdings war mir das Auto lieber als der Hasselhoff.“

■ Bärbel Seidler, 46, Kulturmanagerin Schloss Traun

„Er ist einfach Kult. Okay, manchmal peinlich, aber meistens lustig. Ich hab fast alle Baywatch-Folgen gesehen und mag auch seine Musik.“

■ Melanie Tyoler, 25, hat David Hasselhoff im Vorjahr live beim Konzert in Linz gesehen.

